14 Pieces
494 m2
Réf. MZIG03410
1150 000 €

I'lsle-sur-la-Sorgue
Maison a vendre (84800)
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Bien d'exception a I'lsle-sur-Sorgue !Une maison de maitre du XVllleme
siecle pleine de charme longée par la Sorgue, une vaste terrasse
ombragée ouvrant sur un jardin aux airs de campagne, calme et sans
vis-a-vis, une situation idéale a 5 minutes a pied du centre ancien, des
commerces et écoles, et a 10 minutes de balade du plus beau site
naturel de I'lsle-sur-Sorgue. Cela suffirait a séduire tous ceux qui révent
d'habiter une petite cité provencale, entre Avignon et le Luberon, dans
les Monts du Vaucluse...La bétisse d'une surface totale d'environ

500m2 sur un parc paysageé d'environ 1554 m2 ...

Exceptional property in I'sle-sur-Sorgue!A charming 18th-century manor house on
the banks of the Sorgue river, a large shaded terrace opening onto a quiet,
country-style garden, an ideal location 5 minutes' walk from the old town center,
shops and schools, and a 10-minute stroll from the most beautiful natural site in
Isle-sur-Sorgue. It's enough to seduce all those who dream of living in a small
Provencal town, between Avignon and the Luberon, in the Monts du Vaucluse...The
building, with a total surface area of approx. 500m2 and landscaped grounds of
approx. 1554 m2, comprises a main ...
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